



Еженедельник новостей МДС

События за 7 – 11 сентября 2015 года

7 сентября

Встреча с Послом Великобритании

Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов и заместитель исполнительного директора Аскар Сыдыков на встрече с послом Великобритании в КР Робинорд-Смитом обсудили инвестиционный климат и деловую среду в Кыргызстане, а также состояние и перспективы развития торговли со странами ЕАЭС и другими странами ближнего зарубежья. Участники встречи рассмотрели, в каких сферах экономики Соединенное Королевство может оказать содействие Кыргызстану.

Встреча с руководителем Grundfos в Кыргызстане

Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов и Адилет Абдыбеков, руководитель Представительства ТОО «Грундфос Казахстан» в Кыргызстане, обсудили деятельность Комитета МДС по устойчивому развитию и КСО, который Абдыбеков возглавляет. Он отметил важность участия бизнес-сектора в развитии энергоэффективных проектов, а также подчеркнул роль инновационных технологий в сокращении эмиссий, снижении энергоёмкости и сокращении сроков окупаемости проектов, что увеличивает их привлекательность для инвесторов.

8 сентября

Обсуждены проблемы со сдачей счетов-фактур по НДС

Представители МДС и Ассоциации поставщиков обсудили с ГНС проблемы, возникающие у налогоплательщиков при сдаче счетов-фактур по НДС. Рассмотрены пути решения этих вопросов. Представители ГНС выразили готовность участвовать в заседаниях комитета МДС по налогам, таможне и Социальному фонду для оперативного решения возникающих вопросов и улучшения взаимодействия с бизнес-сообществом.

Бизнес и ГНС обсудили налоговые проверки

IBC Weekly News

Events of September 7 – 11, 2015

September 7

Meeting with British Ambassador

At a meeting with UK Ambassador to the Kyrgyz Republic Robin Ord-Smith, IBC Executive Director Temirbek Azhykulov and Deputy Executive Director Askar Sydykov discussed the investment climate and business environment in Kyrgyzstan, as well as state and prospects of trade with the Eurasian Economic Union members and other neighboring countries. The meeting reviewed, in which areas of the economy the United Kingdom may provide assistance to Kyrgyzstan.

Meeting with head of Grundfos in Kyrgyzstan

IBC Executive Director Temirbek Azhykulov and Adilet Abdybekov, head of Grundfos Kazakhstan Representation in Kyrgyzstan, discussed the activities of the IBC Committee on Sustainable Development and CSR, headed by Abdybekov, as well as issues related to the upcoming Conference on Sustainable Development and CSR. Abdybekov stressed the importance of the participation of the business sector in the development of energy efficiency projects, and the importance of innovative technologies in reducing emissions and energy consumption, as well as the payback period of projects, which help increase their attractiveness for investors.

September 8

Problems with VAT invoices discussed

Representatives of IBC, the Association of Suppliers and the State Tax Service (STS) discussed problems encountered by taxpayers when submitting the VAT invoices. The meeting discussed ways of addressing these issues. The STS representatives want to participate in the meetings of the IBC Committee on Taxes, Customs and the Social Fund to promptly solve the emerging issues and improve communication with the business community.

Business and STS discuss tax audits

<p>Юрист МДС Улукбек Турдубеков принял участие в совещании рабочей группы по реализации протокольных поручений Совета по развитию бизнеса и инвестициям при Правительстве КР по вопросам проведения налоговых проверок. Участники встречи отметили, что субъекты предпринимательской деятельности сталкиваются со многими проблемами в ходе проведения налоговых проверок, в частности, это злоупотребления со стороны налоговых органов, необоснованное затягивание сроков проверок, сложный порядок обжалования решений налоговых инспекторов. По итогам встречи было решено, что представители налоговой службы и бизнес-ассоциации направят в Министерство экономики КР свои предложения по упрощению процедуры налоговых проверок субъектов предпринимательства.</p> <p>Рассмотрены вопросы трансформации земель</p> <p>Заместитель исполнительного директора МДС Аскар Сыдыков и юрист Улукбек Турдубеков приняли участие в совещании по вопросам трансформации земель, предоставленных для недропользования. Встреча состоялась в Министерстве юстиции КР. Для осуществления своей деятельности на предоставленных земельных участках недропользователи вынуждены трансформировать эти земли в соответствующие категории. Однако процедура трансформации земель, ввиду ее сложности, может длиться годами, что затрудняет деятельность недропользователей. В связи с этим Министерство юстиции КР разработало проект закона по внесению изменений в некоторые нормативные правовые акты КР. Законопроект предусматривает, что земли, предоставляемые под недропользование (в том числе под инфраструктуру), не будут трансформироваться в иные категории земель. Проект закона будет направлен в Правительство КР для согласования.</p> <p>Презентация Кантонской ярмарки</p> <p>МДС участвовал в конференции-презентации 118-й ярмарки экспортных и импортных товаров «CANTON Fair» (КНР). В мероприятии приняли участие представители организационного комитета CANTON Fair, которая будет проходить в г. Гуанчжоу с 15 октября по 4 ноября 2015 г. Участникам встречи рассказали о возможностях привлечения инвестиций из КНР, о Кантонской ярмарке и перспективах сотрудничества с китайскими предпринимателями, а также об условиях участия в ярмарке.</p>	<p>IBC Lawyer Ulukbek Turdubekov took part in a meeting of the working group on implementation of the tax audit protocol instructions of the Business Development and Investment Council under Government of the Kyrgyz Republic. According to the meeting participants, business entities face many challenges in the course of tax audits, in particular, the abuse of the tax authorities, unjustified delay in the timing of inspections, and complicated procedure for appealing decisions of tax inspectors. Following the meeting, it was decided that representatives of tax authorities and business associations will send their proposals to simplify the procedure of tax audits of businesses to the Economy Ministry.</p> <p>Transformation of land allocated for subsoil use discussed</p> <p>IBC Deputy Executive Director Askar Sydykov and Lawyer Ulukbek Turdubekov participated in a meeting to discuss issues related to transformation of land plots allocated for subsoil use. The meeting was held at the Ministry of Justice of the Kyrgyz Republic. To carry out activities in the allocated land plots, subsoil users have to transform the land in appropriate categories. Due to its complexity, the procedure of land transformation may last for years, which hampers the business activity. In this regard, the Justice Ministry has developed a draft law on amendments to some legal acts of the Kyrgyz Republic. The bill stipulates that the land plots granted for the subsoil use (including for infrastructure) will not be transformed into other land categories. The draft law will be sent to the Government of the Kyrgyz Republic for approval.</p> <p>CANTON Fair presentation</p> <p>IBC participated in a CANTON Fair conference-presentation held at Hyatt Regency Bishkek. The CANTON Fair will take place in Guangzhou, China from October 15 till November 4, 2015. Representatives of the CANTON Fair Steering told the meeting participants about the possibilities of attracting Chinese investments to Kyrgyzstan, and about cooperation with Chinese entrepreneurs. The conference participants got acquainted with the terms of participation in the Canton Fair.</p>
<p>9 сентября</p> <p>В Минэкономике обсудили вопросы, связанные с вырубкой арчи</p> <p>Представители МДС и Министерства экономики КР обсудили проблемы горнодобывающих компаний, связанные с вырубкой арчи. Временные правила на разрешение вырубки утратили силу с 1 марта 2015</p>	<p>September 9</p> <p>Issues related to the cutting of juniper discussed</p> <p>Representatives of IBC and the Economy Ministry discussed the problem of the mining companies related to the cutting of juniper. The provisional rules to allow cutting have lost their force since</p>

<p>года. Сложившаяся ситуация может привести к остановке производственных процессов в этих компаниях. Ранее МДС обратился в Государственное агентство по охране окружающей среды с просьбой инициировать нормативный правовой акт, согласно которому возможно осуществление вырубki особо ценных (ореховых и арчовых) древесных пород в КР. По итогам встречи решено подготовить проект постановления правительства, который бы разрешил эту ситуацию до внесения поправок в Закон о лицензионно-разрешительной системе.</p>	<p>March 1, 2015. The current situation can lead to a suspension of production processes in the companies. Earlier, IBC appealed to the State Agency for Environmental Protection with a request to initiate a regulatory legal act, allowing the cutting of valuable (walnut and juniper) tree species in Kyrgyzstan. The meeting decided to draft a government regulation that would solve the situation until amendments to the Law on the licensing system are developed.</p>
<p>10 сентября</p> <p>Встреча с представителем Посольства Канады</p> <p>Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов и старший торговый советник и вице-консул Посольства Канады в Астане Адам Барболет обсудили инвестиционный климат в Кыргызстане, в частности, деятельность канадских инвесторов в стране, а также состояние ведущих отраслей промышленности. Адам Барболет выразил готовность Посольства Канады поддержать продвижение инвестиционной привлекательности страны.</p> <p>Конференция «Бизнес и устойчивое развитие»</p> <p>Программа Развития ООН, Агентство корпоративного развития «КСО Центральная Азия» и Комитет МДС по устойчивому развитию и КСО провели конференцию на тему: «Бизнес и устойчивое развитие». В мероприятии приняли участие представители государственных органов, неправительственных и международных организаций и частного сектора. Презентаторами выступили международные эксперты в области КСО из Казахстана, Кыргызстана, России, Турции, Швейцарии и других стран. Участники встречи обсудили развитие практики ответственного ведения бизнеса в новых условиях. На конференции представлен международный и национальный опыт развития механизмов социального партнерства, примеры лучших практик того, как частный сектор может сотрудничать с сообществами в рамках совместных инициатив. Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов и член комитета МДС по устойчивому развитию и КСО Айбийке Эсенгулова выступили с презентациями о деятельности комитета.</p> <p>Инвестсовет обсудил налоги и проверки бизнеса</p> <p>МДС принял участие в заседании Совета по развитию бизнеса и инвестиций при Правительстве КР. Заседание прошло под председательством Премьер-министра Кыргызской Республики Темира Сариева. Прежде всего, необходимо чисто и прозрачно провести выборы в парламент, смягчить острые вопросы для предпринимателей и расширить их возможности в связи с вступлением в ЕАЭС, принять меры для расширения наших экономических возможностей и решения социальных вопросов, отметил премьер-министр. Участники встречи обсудили вопросы,</p>	<p>September 10</p> <p>Meeting with Canadian Embassy representative</p> <p>IBC Executive Director Temirbek Azhykulov and Senior Trade Commissioner and Vice-Consul of the Embassy of Canada in Astana Adam Barbolet discussed the investment climate in Kyrgyzstan, in particular, the activities of Canadian investors in the country, as well as the situation in the leading industries. Adam Barbolet expressed readiness of the Canadian Embassy to support the promotion of investment attractiveness of Kyrgyzstan.</p> <p>Conference on Sustainable Development</p> <p>United Nations Development Programme, CSR Central Asia Corporate Development Agency and the IBC Committee on Sustainable Development and CSR held a conference on the theme: "Business and Sustainable Development". The event was attended by representatives of government agencies, NGOs, international organizations and the private sector. Presenters were international experts from Kazakhstan, Kyrgyzstan, Russia, Turkey, Switzerland, and other countries. Participants discussed responsible business practices in the new economic conditions. They also acquainted with international and national experience in developing of social partnership mechanisms, and best practices of the private sector's initiatives implemented jointly with the local communities. IBC Executive Director Temirbek Azhykulov and member of the IBC Committee on SD & CSR Aibiyke Esengulova made presentations on the committee's activities.</p> <p>Investment Council discusses taxes and inspections of business</p> <p>IBC took part in a meeting of the Business Development and Investment Council under the Government of the Kyrgyz Republic. The meeting was chaired by Prime Minister of the Kyrgyz Republic Temir Sariyev. Firstly, it is necessary to hold transparent parliamentary elections, to mitigate the acute problems faced by entrepreneurs and empower them in connection with Kyrgyzstan's entry to the EEU, and to take steps to expand economic opportunities and social issues, the Prime</p>

<p>которые беспокоят отечественных предпринимателей, в частности, налоговое администрирование бизнеса и увеличение количества проверок со стороны правоохранительных органов. Министерство экономики предложило запретить внеплановые проверки бизнеса без оснований. Эти предложения внесены в законопроект по сокращению и совершенствованию процедур проведения проверок, который направлен в парламент.</p>	<p>Minister said. Participants discussed issues of concern to local entrepreneurs, in particular tax administration and increase of business inspections by law enforcement agencies. The Economy Ministry proposed to ban unscheduled inspections of businesses without reason. The proposals have been included in a bill on the reduction and improvement of inspection procedures. The bill has been sent to the Parliament.</p>
<p>11 сентября Встреча с директором КПМГ-Бишкек</p> <p>Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов и менеджер по корпоративным связям Минара Иманбекова встретились с исполнительным директором ОсОО "КПМГ-Бишкек" Элизой Джумашевой, членом правления МДС. Участники встречи обсудили текущую работу и планы МДС, а также состояние инвестиционного климата в стране. Кроме того, рассмотрены итоги прошедшей конференции по устойчивому развитию и КСО, а также инициативы КРМГ в области КСО и защиты окружающей среды.</p>	<p>September 11 Meeting with KPMG Bishkek Director</p> <p>IBC Executive Director Temirbek Azhykulov and IBC Corporate Affairs Manager Minara Imanbekova met with KPMG Bishkek Executive Director Eliza Jumashева, who is an IBC Board Member. The meeting participants discussed IBC activities and plans, as well as the investment climate in the country. They also considered the results of the conference on sustainable development and CSR and KPMG's initiatives on CSR and environmental protection.</p>
<p>Письма МДС</p> <p><i>8 сентября</i> - Письмо МДС в Министерство юстиции КР с предложением не обязывать трансформировать земельные участки, выданные под недропользование, в иные категории для упрощения осуществления деятельности недропользователей.</p> <p><i>8 сентября</i> - Письмо МДС в Министерство экономики КР о предоставлении предложений по вопросам урегулирования проверок субъектов предпринимательства со стороны правоохранительных органов.</p>	<p>IBC letters</p> <p><i>September 8</i> – IBC sent a letter to the Ministry of Justice of the Kyrgyz Republic with a proposal not oblige to transform the land, allocated for subsoil use, in other categories to facilitate the implementation of activities of subsoil users.</p> <p><i>September 8</i> - IBC sent a letter to the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic to provide proposals on the settlement of inspections of businesses by law enforcement agencies.</p>
<p>События на 14 – 18 сентября 17-18 сентября</p> <p>Ассоциация таможенных брокеров приглашает принять участие в семинаре по изменению таможенного законодательства регулирования деятельности субъектов предпринимательства в Кыргызской Республике при вступлении КР в ЕАЭС.</p> <p>18 сентября</p> <p>Заседание Комитета МДС по налогам, таможене и Социальному фонду</p>	<p>Events planned for September 14 – 18 September 17 and 18</p> <p>The Customs Brokers Association will hold a seminar on changes in customs legislation regulating the activities of business entities in the Kyrgyz Republic within Kyrgyzstan's accession to the EEU.</p> <p>September 18</p> <p>IBC Tax, Customs and Social Fund Committee meeting</p>
<p><i>С уважением,</i></p> <p><i>Темирбек Ажыкулов,</i> <i>исполнительный директор</i></p>	<p><i>Best regards,</i></p> <p><i>Temirbek Azhykulov,</i> <i>Executive Director</i></p>

<p><i>Международный Деловой Совет</i></p> <p><i>Кыргызская Республика, 720011</i> <i>Бишкек, ул. Абдрахманова, 191</i> <i>Хаятт Ридженси Бишкек, каб. 114</i> <i>Тел: + 996 312 623801</i> <i>Факс: + 996 312 623394</i> <i>office@ibc.kg</i> <i>www.ibc.kg</i></p>	<p><i>International Business Council</i></p> <p><i>Office 114, Hyatt Regency Bishkek</i> <i>191, Abdrakhmanov Str., Bishkek</i> <i>Kyrgyz Republic, 720011</i> <i>Tel: + 996 312 623801</i> <i>Fax: + 996 312 623394</i> <i>office@ibc.kg</i> <i>www.ibc.kg</i></p>
--	--